
 
 令和２年 11月 30日（月）発行   

岩手県立釜石高等学校定時制  

～学校だより第 71号～  

〈１２月～２月の主な行事〉 

11月30日(月)～12月２日(水) 

12月７日(月)、12月８日(火) 

12月11日(金) 

12月21日(月) 

12月22日(火)～１月13日(水) 

１月14日(木) 

１月15日(金) 

 

１月14日(木)、１月18日(月) 

１月22日(金) 

１月25日(月)～１月29日(金)   

 

１月28日(木) 

三者面談 

大掃除 

一般常識クイズ大会 

終業式 

冬季休業 

始業式・整容点検⑤ 

大学入学共通テスト準備 

(登校しない日） 

課題テスト 

体験学習④ 

考査面談週間(４年) 

ロッカー点検(４年) 

漢字検定②(１～３年) 

１月29日(金)～２月４日(木) 

 

２月１日(月)、２月２日(火) 

２月５日(金)～２月９日(火) 

２月９日(火) 

２月12日(金) 

２月16日(火) 

 

 

２月18日(木) 

２月19日(金) 

 

２月28日(日) 

考査面談週間(１～３年) 

ロッカー点検(１～３年) 

学年末考査(４年） 

学年末考査(１～３年) 

４年登校日 

４年単位追認考査 

４年登校日 

社会人基礎ガイダンス 

総学・総探発表会 

進路模試（３年） 

映画鑑賞会・整容点検⑥ 

４年登校日 

卒業式予行・同窓会入会式 

10月２日（金）にキ

ャリアアップ講座とし

て事業所見学会を実施

しました。見学したのは、株式会社青紀土木と釜石地方森林組

合の２社です。青紀土木では、自社の作業内容や取り組みの紹

介と重機の操縦体験をしました。重機体験では、全生徒が実際

の重機の操縦を体験し、その面白さや難しさを体感すると共

に、現場で働く方々の技術の高さを実感することができまし

た。森林組合では、林業経営の実際や釜石地域の森林の現状の

説明の後、ノコギリ体験をしました。森林を健全に守るために

はどうしたらよいのか、またそのためにこれまでどのようなことをしてきたのかをお話しいただき、森林を守

るためには地球そのものを守らなければならないことや山の地質

管理をする必要性などについて学びました。また、２社共に求め

る人材、働くときのやりがいや苦労、気をつけていること、職場

の福利厚生などについて社員の方のお話を聞くことができまし

た。何気ない日々の労働の中に両社が社会に貢献している物事が

数多く存在していることに気づき、生徒たちにとって貴重な学び

となりました。また、働く上で何が大切なのか、何が必要なのか

を学ぶことができました。今回の事業所見学会を通して学んだこ

とを自分の進路に生かせるよう引き続き努力していきましょう。 

 



 

10 月１日（木）に生徒会役員

認証式が行われ、新生徒会が発

足しました。旧生徒会長の阿部

雄一さん（３年）は「新生徒会

役員は定時制の活動の発展に欠かせない信頼できる方たちである。生徒の皆

さんはぜひ協力して欲しい。」と述べ後輩にバトンタッチし、新生徒会長と

なった佐々木陽さん（２年）は「身の引き締まる思いです。新しい生徒会で

学校を盛り上げていけるよう役員と力を合わせて頑張りますので、生徒の皆

さんはご協力をお願いします。」と意気込みを語ってくれました。 

11月 20日

（金）に防災

体験学習を

行いました。今回は東

日本大震災津波伝承館

と大船渡市立博物館の

２カ所を見学しまし

た。震災から 10年とな

る年に貴重な資料や映

像を見て、改めて私たちが後世に震災の恐ろしさを伝

えていかなければならないと感じました。 

10月16日（金）に今年度２回目の避難訓練を実施しま

した。全日制、祥雲支援学校高等部と合同で、地震を想

定した避難訓練が行われました。どこで地震に遭うかわ

からないため、地域の避難所を知ることが大切であるこ

とを学びました。 

 

９月 28 日（月）に第１回、10 月 30 日（金）に第２回保健衛生講話が実

施されました。第１回は釜石保健所から保健師の藤井翠様を講師として「こ

ころの健康づくり」と題して講演を行いました。ストレスを正しく理解する

ことでストレスと上手に向き合い、ストレスを溜めないライフスタイルを

確立するという講演内容で、生徒も日々の生活に役立てようと、真剣に聞

くことが出来ました。第２回は「食育」についてということで、本校養護

助教諭の中嶋から講話をしていただきました。バランスの良い食事を考え

ながら食材の知識を得るというゲームを行い、楽しみながら学習すること

が出来ました。集中力を保ちながら勉強するためには食事がとても大切で

す。食育について、ご家庭でも変わらぬご指導をお願いいたします。 

 

10月 17日（土）に卓球の秋季大会が、盛岡市の

杜陵高等学校で行われました。新型コロナウィル

ス感染拡大防止のこともあり、本校生徒の出場者

は全校で１名のみとなりました。出場した３年の

越田凜姫さんは、見事３位入賞を果たしました。

おめでとうございます。 

来年の高総体へ向けて、時間を有効に活用して 

練習に励みましょう。お疲れ様でした。 

◆新生徒会役員 

会   長：佐々木 陽（２年） 

副 会 長：佐々木瑠奈（３年） 

書   記：菊池 華澄（２年） 

会   計：千葉 玲佳（３年） 

会 計 監 査：佐々木 遼（１年） 

生徒会補佐：岩井 愛夢（３年） 

      黒澤 茉那（１年） 

 


